



BANQUE DU CANADA

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE
le 13 mars 1995

RENSEIGNEMENTS :
Jocelyne Charron
(613) 782-8189

OTTAWA – La Banque du Canada a annoncé aujourd’hui que le rapport annuel du gouverneur au ministre des Finances aura cette année un tout nouveau visage et un contenu différent. Le premier rapport annuel du gouverneur Thiessen met surtout l’accent sur la manière dont la Banque a géré ses affaires en 1994. Le rapport sera déposé à la Chambre des communes par le ministre plus tard ce mois-ci.

Par la même occasion, la Banque a annoncé qu’elle lancerait, au début de mai, un nouveau rapport sur la politique monétaire, qui sera publié deux fois par année, soit au printemps et à l’automne.

Ces nouvelles initiatives en matière de communication visent à rendre plus transparentes les opérations de la Banque et ses décisions en matière de politique monétaire, et à mieux rendre compte de ses responsabilités.

Le rapport sur la politique monétaire fournira aux particuliers et aux entreprises des renseignements utiles sur la conduite de cette politique qui les aideront à prendre des décisions éclairées. Il fournira non seulement une évaluation des résultats obtenus par rapport aux cibles de maîtrise de l’inflation que vise la Banque, mais aussi une analyse de la façon dont les conditions économiques du moment au Canada sont susceptibles d’influencer l’évolution future de l’inflation.